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Résumé

Cette étude vise a montrer comment analyser les réseaux sociaux a I'aide de
logiciels et de technologies qui aident dans le processus de recherche scientifique
d’une part, et elle aide également les institutions commerciales et diverses
organisations et personnes influentes a connaitre les différentes interactions des
utilisateurs sur ce qui est publié, car analyse de réseau permet de suivre les
tendances des utilisateurs vers un événement, ou un tweet, il est aussi possible
d’analyser les textes et les messages qui sont échangés dans les sociétés virtuelles,
en s’appuyant sur la méthode d’analyse du second niveau, et ’étude a finalement
indiqué les obstacles les plus importants auxquels cette nouvelle tendance est
confrontée dans I’étude des phénomenes associés aux réseaux sociaux dans leurs
différents domaines

Mots-clés

Réseaux sociaux, analyse de réseau, algorithmes, méthodologie,
représentation  des  données.

Abstract

This study aims to show how to analyze social networks by using software that
help in the scientific research process and also helps commercial institutions and
various organizations and influential people to know the various interactions of
users about what is published, as network analysis helps to monitor users’ trends
towards an event, or A tweet , as it is possible to analyze texts and messages that
are exchanged in virtual societies, relying on the method of analysis from the
second level, in the end we indicated the most important obstacles facing this
new trend in studying the phenomena associated with social networks in their
various fields.

Keywords

Social networks, network analysis, algorithms, methodology, data
representation
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